

Marita G. Schmitz

# La tentation du jumeau “sombre”



Mon "conte de fées des âmes jumelles"  
- histoire vraie -

## **La tentation du jumeau “sombre”**

C'était... peu de temps après mon 19ème anniversaire - après avoir rompu avec mon premier petit ami - la relation a duré environ 2 ans - avec qui je voulais vraiment emménager ensemble - j'ai quitté la maison de mes parents et j'ai emménagé dans ma première de mon propre appartement.

Je voulais être indépendante et vivre à proximité de mon travail. Surtout, je ne voyais pas comment je pourrais demander à mes parents mon logement en leur donnant de l'argent pour la nourriture. Parce que c'est ce que je devrais faire à partir de maintenant.

Quelques semaines avant de déménager, j'ai appris par un ami qu'il y avait une réunion téléphonique dans notre ville avec un genre de circuit de conférence - où de nombreuses personnes peuvent se parler en même temps. Il fallait que je l'essaye.

C'était drôle, tout le monde parlait en même temps. Ensuite, j'ai dû en acheter un pensez aux surnoms/surnoms car personne ne voulait donner le vrai nom. La plupart portaient des noms d'animaux ou de personnages de films. C'était très drôle et nous avons parlé de nous retrouver en groupe un jour.

Il y avait plusieurs numéros de téléphone que l'on pouvait composer - oui, ils se sont cristallisés

de véritables cliques qui ont commencé à se réunir. Nous avons fixé un point de rendez-vous avec lequel la plupart des gens étaient d'accord, puis nous nous sommes rencontrés. Au début, il n'y avait que quelques réunions - peut-être 10 à 15 personnes d'âges variés.

Avant de me rendre à la première réunion, j'ai remarqué une voix très agréable qui m'appelait par mon nom. Lorsque nous nous sommes rencontrés, il y a eu tout de suite de la sympathie - nous nous sommes en fait tout le monde bien compris. C'était une rencontre amusante. Maintenant tu les as regardés des noms et de nombreuses voix aussi le peuple.

Bien sûr, vous avez eu l'un ou l'avez présenté aux autres d'une manière complètement différente. C'était très drôle et nous nous sommes tous amusés.

Nous nous sommes ensuite rencontrés de plus en plus ; parfois pour faire du patin à glace, parfois juste pour faire quelque chose, boire et discuter - généralement à un point de rendez-vous fixe (bistro/café).

C'était là - encore et encore - cette voix qui maintenant signifie toujours la mienne l'appelais par son nom - c'est seulement maintenant que je savais à qui elle appartenait. Et j'ai participé et

a également appelé son nom.

Nous nous aimions beaucoup. Comme je l'ai dit, je n'avais que 19 ans et il a déjà 25 ans. Je ne savais pas vraiment comment l'évaluer. Nous étions un peu comme des copains ; et je venais tout juste de me séparer de mon premier petit ami avec qui j'étais depuis presque 2 ans. J'étais - comme décrit ci-dessus, oui, je venais aussi de déménager et je voulais profiter de ma vie - aller danser et

rencontrer des gens. Je n'ai pensé à rien d'autre qu'à recommencer quelque chose de solide. Nous étions très prudents les uns envers les autres.

Cependant, j'ai remarqué qu'il était vraiment impressionné par mon tempérament et ma joie de vivre. Et l'aventure m'a séduit.

Eh bien, nous nous sommes retrouvés à la maison ici et là pour sortir ensemble pour se rendre au point de rendez-vous ou même se ramener à la maison. Pour une raison quelconque, il n'a jamais eu d'approche de sa part. C'était plutôt étrange avec lui. Une fois, lors d'une réunion, j'ai mis mon bras sur son épaule... Mais rien n'est revenu.

Bon, je me suis dit : "Ouais, on est juste copains et tout va bien." Mais après ça, des sentiments sont apparus en moi - comme - peut-être que je n'étais pas assez bien,

n'avait pas un travail aussi formidable que lui. Je me suis retrouvé très garçon et copain.

Peut-être pas son genre de femme – ou pas assez distinguée.

À l'époque, je ne pensais pas vraiment à la raison pour laquelle nous étions si familiers ensemble. Mais entendre sa voix au téléphone était toujours très magique – oui, tout simplement attirant.

J'allais ici et là jusqu'au lieu de rendez-vous, partout où j'étais attiré ou vers activités que j'ai appréciées.

Entre-temps, j'y avais aussi trouvé un ami. Avec cela, je suis allé au danser plus souvent le week-end - parfois dans une salle de danse, parfois à la discothèque. Il y venait aussi parfois avec.

Les réunions devenaient de moins en moins nombreuses et je passais plus de temps avec ma copine

- Nous sommes également allés chez elle ou chez moi dans la voiture de nos parents le week-end et sommes allés à la discothèque locale. Les réunions ont continué pendant un moment et nous avons continué à nous croiser ici et là de l'autre côté du chemin.

Quelqu'un lui avait dit que j'avais un nouveau petit ami - et à partir de là, nous ne nous sommes vus que par hasard. Il n'y avait jamais eu l'occasion d'avoir une conversation personnelle/privée avec lui - il y avait toujours d'autres personnes là-bas.

Ensuite je suis allé à un autre point de rendez-vous avec un numéro de téléphone différent en fait, je l'ai rencontré là-bas. Quand je l'ai vu, les seuls mots qui me sont venus à l'esprit ont été :

"Oh, encore toi !" Oui, j'étais en fait un peu offensé parce qu'il m'a frappé laissé pour compte. Je ne savais pas qu'il pensait que j'avais un nouveau petit ami. Il était plongé dans une conversation très sincère avec une autre jeune femme. Eh bien, je suppose que j'étais un peu jaloux.

Cependant, je savais seulement qu'il l'avait remarqué depuis peu de temps - depuis le nôtre

dernier contact.

Lui et moi, nous nous croisions rarement ; il y a bien longtemps - au moins 2-3 ans - nous

nous sommes rencontrés par hasard en faisant du shopping pendant la pause déjeuner.

C'était étrange - nous venons juste de discuter brièvement de l'endroit où ceux qui travaillent et vivent actuellement.

Mais je crois que j'ai un peu bégayé. Je ne sais pas. J'étais en quelque sorte très heureux de le revoir. Comme nous n'avions qu'une courte pause déjeuner et que nous avions tous les deux acheté quelque chose, nous nous sommes à nouveau séparés assez rapidement - sans échanger nos numéros de téléphone. Il vivait désormais dans un autre quartier ; et j'avais déjà déménagé à la campagne pour vivre avec un nouvel ami.

Et il ne travaillait qu'en ville.

D'une manière ou d'une autre, cette réunion m'a laissé mal à l'aise. Je suis resté occupé encore et encore

j'y repense. Je n'arrêtai pas de voir son visage devant moi - comme si c'était moi sourit. D'une manière ou d'une autre, il ne m'a pas

lâché - d'une manière ou d'une autre magnétiquement. Ca c'était quoi?

Je suppose que c'était environ un an plus tard - je pensais que je l'avais après tout j'aimerais me revoir - même si je suis toujours dans cette seule relation bloqué.

Mais j'avais en quelque sorte hâte de le revoir. Voyez s'il y en a plus. J'étais curieux et je voyais sans cesse son visage souriant devant moi. Comme lui était heureux de me revoir. Mmh, je voulais vraiment savoir si il y a quelque chose entre nous - s'il y en a plus - que de l'amitié. Mais comment dois-je faire ça ? Je suis mal avec mon petit ami actuel dire : "Je pars voir un vieil ami d'avant..."

Mais j'en ai quand même profité et j'ai roulé (45 minutes de trajet en voiture) un week-end - quand mon copain n'était pas à la maison - avec lui. Je suis entré dans son appartement - il m'a fait visiter. Bel appartement, dis-je. Et puis - je devais le savoir - comment va-t-il réagir ? J'ai déposé un baiser sur sa bouche. Mais je n'ai vu dans ses yeux que de la peur. Il m'a demandé si je voulais rester, mais avec la peur dans ses yeux, je ne pouvais rien faire et

en même temps j'avais peur - à la maison d'avoir déjà été exposé, que je pouvais déjà manquer et qu'alors je le ferais. J'aurais des ennuis si je restais absent plus longtemps. En plus, je suis entré en moi

encore une fois, ce sentiment, qu'il puisse être honnête, que j'étais bonne ou non, lui suffit, assez féminin et assez attristant pour lui. La même chose m'est arrivée en me sentant défoncé, comme à l'époque.

J'ai rapidement dit au revoir. Je suis remonté dans ma voiture et je suis rentré chez moi.

Je me suis dit : "Non, alors il n'y a probablement plus rien et c'est très bien." Plus tard, après quelques jours ou semaines - je ne me souviens plus exactement aujourd'hui -

Je lui ai écrit une autre lettre. J'ai d'abord fait écrire mon expéditeur dessus, puis je l'ai à nouveau barré. Envoyé. C'était ça.

Environ 2 ans plus tard, j'ai épousé mon petit ami de l'époque - mais en réalité, je n'y avais pas encore pensé. J'ai continué à avoir des

pensées et des rêves - que se serait-il passé si j'étais resté là-bas ? Eh bien – je ne le saurai probablement jamais – ai-je pensé.

Eh bien, j'étais seulement avec mon copain à l'époque (y compris le mariage) pendant 7 ans

ensemble. Puis il a triché. J'ai déménagé. Nous avons divorcé. Puis j'ai essayé de le retrouver (ma belle voix téléphonique). Mais j'avais pas de numéro de téléphone actuel - et il n'habitait même plus là-bas. Bien mais J'ai trouvé le numéro de téléphone de ses parents dans l'annuaire téléphonique. Pensez-y un instant, puis faites-le. J'ai appelé ses parents chez eux. Sa mère est venue au téléphone. J'ai posé des questions sur lui et si elle pouvait me donner le sien

Le numéro de téléphone pourrait être donné. Mais elle a déclaré : « Il est maintenant avec un très

petite amie jalouse. Et je ne devrais avoir aucun contact avec lui chercher. Je n'ai pas non plus obtenu de numéro de téléphone pour cette raison. Je ne me souviens pas exactement, mais je pense que j'ai laissé mon